

自らまなび 心豊かに たくましく生きる 江北の子を育てます

L北小だより

~幸せいっぱいの学校をめざして~ 校長だより第7号 令和2年7月31日(金) 江北小学校校長 篠原 一彦

楽しい夏休みを!

ようやく梅雨が明け、 いよいよ明日から、子ども



達が待ちに待っていた夏休みになります。臨時休 業に伴い、いつもの年なら42日ほどある夏休み が今年は23日になりました。それでも子ども達 にとっては楽しみであり、期待にあふれる夏休み です。「新しい生活様式」の中での休みになりま すが、ふだんできない体験をしたり、何かしたい こと、好きなことにチャレンジしたりして充実し た夏休みにしてほしいと願っています。

【ぜひ、子ども達に心がけてほしいこと】

- ① 「3密」を避け、手洗いやうがいを心がけま しょう。外出するときはマスクを忘れずに。
- ② 子ども達が集合して行うラジオ体操が中止 になった地区もあると聞きましたが、早寝早 起きをして生活のリズムを作りましょう。
- ③ 「家の手伝い」「運動」「趣味」など何でも 良いので何か一つ、毎日続けて頑張ることを やってみましょう。自信がもてます。
- ④ 親子でふれあう時間を作りましょう。旅行や イベントでなくとも、食事や入浴、寝る前の 会話でも結構です。絆を深めましょう。

何よりも大切なことは「命を守ること」です。 交通事故や水の事故、そして今年は新型コロナウ イルスの感染に気をつけて健康で元気に過ごして ほしいと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様には1学期 の間、臨時休業や行事の変更などでご心配やご負 担をおかけしたにも関わらず、本校の教育に温か いご支援とご協力をいただき、本当に有難うござ いました。子ども達が無事元気に学校生活が送れ たのは保護者の皆様をはじめ地域の方々のお陰と 心より感謝申し上げます。本当に有難うございま した。

8月の行事予定

8/3(月)~8/5(水)個人懇談(各教室) 8/11(火)~8/17(月)学校閉庁日 ※緊急時の連絡先☎86-5621 (教育委員会)

8/23(日)親子除草作業…今年度は中止

8/24(月)2学期始業式(午前中授業)

8/25(火)給食開始

個人懇談

来週、個人懇談を実施します。



今年度は4月の家庭訪問が中止となり、また1学 期は通知表を発行しないため、この個人懇談を通し てお子さんの学習や生活の様子をお伝えしたいと 思います。限られた時間ではありますが有意義な時 間となるように努めますのでよろしくお願いいた します。新型コロナウイルス感染症予防のため、マ スク着用と手指の消毒をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症予防対策

に伴う2学期の教育活動について

1学期は学校よりお願いした新型コロナウイル ス感染症予防対策に、保護者の皆様、地域の皆様の ご理解とご協力を賜りまして誠に有難うございま した。しかしながら現時点でなおも感染状況は予断 を許さない状況にあります。

2学期の学校行事につきましても、行事の削減や 縮小が避けられない状況です。現時点での主要な行 事につきまして計画をお伝えしておきます。

○運動会

9月27日(日)に、競技等を変更・削減して時間 を短縮し、午前中開催として実施する予定です。ま た参観者の人数を制限させていただく可能性があ ります。現在、実施方法を検討中のため決定次第、 お知らせいたします。

〇授業参観

10月より授業参観を実施する予定です。 保護者 の皆様が教室や廊下で密にならないよう、実施時間 を学年ごとに分けて行わせていただく予定です。

○修学旅行(1~4年、6年生)

11月~12月に延期して実施する方向で計画を 立てています。密にならない見学先を検討していま す。移動はバスを使いますが、車内ではマスクを着 用し、常時換気を行います。6年生も12/17 (木)~18(金)に長崎への1泊2日の修学旅 行を行う予定ですが、見学地やホテルでの部屋割り を検討しています。

〇宿泊学習(5年生)

11/26(木)~27(金)に黒髪少年自然の 家で安全対策を講じて実施する予定です。